
PV du Conseil municipal du 09 septembre 2020 
 
 
Présents : Eulalie Pinto, Cécile Boismard, Pierre Chevenard, 
Vincent Llorens, Marie Laure Ruiz, Mathieu Santini, Marie Sarda, 
Dirk Eberhard, Michael Jung 
 
Excusés : Antoine Baratier, Luc Mabilde 
 
Secrétaire de Séance : Marie Sarda 
 
Ordre du jour :  
1) Adhésion 2020 CAUE : Conseil d’Architecture, d’Urbanisme 

et de l’Environnement de l’Aude 
2) Désignation d’un délégué titulaire et d’un suppléant à la 

CLECT : Commission Locale d’Evaluation des Charges 
Transférées de la CDC du Limouxin 

3) Convention et demande de subvention : un été 100 
spectacles avec Arts Vivants 11 

4) Sécurité routière à Saint André 
5) Questions diverses 

 
 

1) Adhésion 2020 au CAUE 
Vote oui pour à l’unanimité le temps du mandat communal 
 

2) Désignation d’un délégué titulaire et d’un suppléant à la 
CLECT 

Proposition d’Eulalie Pinto comme titulaire et Marie Laure Ruiz : 
vote oui pour à l’unanimité 
 

3) Convention et demande de subvention : un été 100 
spectacles avec Arts Vivants 11 

Le contrat est à 500 euros, le conseil départemental prend en 
charge 75 % de ce montant, la mairie a donc 125 euros à payer 
plus les frais de déplacement (30 euros) et les frais de repas, ce 
sera la mairie qui organise et un atelier modelage aura lieu à 



l’école le même jour entièrement pris en charge par le conseil 
départemental : ce jour sera le mardi 29 septembre à 20 h 30 pour 
le spectacle « voyage en accordeonistan» et se tiendra aux Maillols 
 
Vote oui pour à l’unanimité 
 

4) Sécurité routière à Saint André 
Pierre Chevenard va se renseigner à cette fin pour Saint André et à 
Festes 
 

5) Questions diverses 
- s’il y a des demandes de subventions à faire il faut demander 

des devis rappelle Me la Maire 
 

- projet guinguette sur le terrain de boules du Cazal : Mathieu 
Santini s’en occupe 

 
- pour les travaux urgents des bâtiments communaux : Marco 

Elec doit envoyer un devis à la mairie pour changer le 
tableau électrique afin de le mettre aux normes 
 

- Luc Mabilde étant absent, nous renvoyons les sujets 
concernant l’eau au prochain conseil municipal 
 

- Le calendrier pour l’enrochement de la rivière est en cours, 
nous attendons les dates qui ne devraient pas tarder 
 

- Eulalie Pinto et Michael Jung sont allés à la réunion de 
l’association TRAME (Transition pour le Réseau Audois de la 
Mobilité Ecologique) circuit de covoiturage dans l’Aude : le 
projet est d’essayer de soutenir la mobilité des personnes 
dans les petites communes et de réfléchir autour d’une 
plateforme pour la gestion des déplacements 

 
Fin de la séance à 22 h 30 


